

# 南原中だより

米沢市立南原中学校  
学校通信  
2018. 12. 4

## 生徒会役員決まる！

～ 一人一人が理想の学校の姿を真剣に考えました ～

12月3日に行われた生徒会役員選挙。すべての候補者が、南原中をしっかりと閉校し二中との統合後にどんなリーダーになろうと考えているかを全校生徒の前で演説してくれました。また、今年も無効票『0』という結果を聞き、投票者全員が真剣にリーダーを選ぼうと、しっかり投票をしたことに南中プライドを感じました。

選挙の結果は下記のとおりでしたが、どの候補者からも次のステージに向かう前向きな姿勢を感じ、「南中プライド」を胸に二中との統合を迎えることができると確信し、とても誇らしく思いました。



生徒会代表



生徒会代表



新2年副会長



新事務局長  
(演説会は体調不良のため欠席)



新生活委員長



新応援委員長



新図書委員長



新美化委員長



新保健給食委員長



新文化体育委員長



新広報委員長



立候補者も立派な演説でしたが、責任者の演説もとても素晴らしかったです。新リーダーの皆さん、残りの三学期をよろしくお願ひします！そして南中生全員で、南中プライドを胸に閉校・統合に向けて有終の美を飾りましょう！